

J ai perdu mon chat

Posté par zoe40990 - le 22 Janvier 2017 à 21:54

Bonsoir

J ai perdue ma petite Zozo suite a notre déménagement elle a disparue le 13 11 16 jour de sa première sortie je ne l ai plus jamais revue.... Je ne sais plus ou chercher si quelqu'un pouvait m aider, elle s appelle Zoé elle a 6 ans si une personne radiesthésiste ou autre pouvait tenter merci

=====

Re: J ai perdu mon chat

Posté par Charlynou - le 29 Janvier 2017 à 19:29

Bonjour, tout d'abord je comprends ton désarroi , c'est très dur à gérer . As tu consulter les sites d'adoption, je connais des personnes qui y ont retrouvé leur animal, bon courage . Il faut garder espoir, les chats font parfois des kilomètres pour retrouver leur maison.

=====

Re: J ai perdu mon chat

Posté par zoe40990 - le 29 Janvier 2017 à 21:47

Zoe est tres craintive elle ne se laissera pas attraper facilement mais je regarderais quand même au cas mais je n y crois guère.... Je croise les doigts pour qu elle soit cacher dans une ferme et qu un jour elle se decide a revenir dans cette nouvelle maison...

j espere juste qu elle est en vie et qu elle ne souffre pas...ou ne soit pas apeuré... Si seulement on pouvait savoir... Merci

=====

Re: J ai perdu mon chat

Posté par zoe40990 - le 31 Janvier 2017 à 00:15

Le radiesthesiste que j ai eu tout a l heure me dit qu'elle se trouve a 2 kms de chez moi direction sud est... Si des personnes pouvait essayer de m aider un peu plus...

Par contre la dame radié me dit qu elle est plus proche que ça!!! Je sais plus...

=====

Re: J ai perdu mon chat

Posté par martine75 - le 31 Janvier 2017 à 10:03

Le problème, avec la localisation, c'est qu'un chat, ça se déplace beaucoup ; notamment pour se nourrir.

C'est ce que j'ai pu observer avec mon Cachou, pendant une période où j'avais la chance qu'il soit localisé à maintes reprises par une radiesthésiste. Si cela n'a pas abouti à des trouvailles, c'est que je suis dans un environnement complexe, avec de nombreux endroits inaccessibles, et qu'il se déplace principalement la nuit, comme la majorité des chats qui se retrouvent dans sa situation.

En ce qui concerne ton problème, essaie la chose suivante : tous les soirs, à la même heure (ce détail est très important), mets lui de la nourriture qu'elle apprécie particulièrement à l'un des endroits où elle a été localisée, toujours le même. Si la nourriture est mangée (peut être pas la première fois) et que l'habitude se crée, tu finiras peut être par la voir.

Bon courage.

=====